



Communiqué de presse – 8 juillet 2014

TRAVAIL SOCIAL :

LES AXES DE RÉFORME PROPOSÉS PAR LA FNARS

Alors que se tiennent aujourd’hui les assises du travail social à Lille, en vue de la préparation des Etats généraux du travail social, la FNARS présente ses propositions de réformes à l’intention du Gouvernement qui rappelait récemment, et à juste titre, que cet événement devait poser les bases d’un véritable projet politique.

Cette plateforme de propositions, élaborée grâce aux travaux des ateliers des Journées du travail social, organisées par la FNARS en novembre 2013, et qui a rassemblé près de 900 personnes, travailleurs sociaux, personnes accompagnées, directeurs de structures, élus locaux, propose une approche renouvelée de l’intervention sociale face à la massification des situations de précarité et d’exclusion.

Ce document est structuré autour de 4 axes : « **vers un droit à l’accompagnement social pour tous** », « **vers un conseil national de l’intervention sociale** », « **vers des consultations sociales de proximité** » et « **vers une refondation des formations des travailleurs et intervenants sociaux** ».

Ces propositions sont adressées à l’ensemble des acteurs et décideurs politiques qui devront déterminer ensemble l’avenir de l’intervention sociale.

Contact presse :

Céline Figuière - 01 48 01 82 06 - celine.figuiere@fnars.org